
NATALIA ESTRADA

El gobernador de Sinaloa JesúsAlberto Aguilar aclaró al jefe del
Ejecutivo Felipe Calderón que los
estadosnohanpedidomásrecursos

alafederación sino que se les den atribuciones
para recaudar

Luego dequeel Presidente Calderón enun
ciaraquenosevafededrquenohayamásrecau
dación pero sí exigir mayor presupuesto para
estados o programas el gobernador expresó
Los estados estamos enlamayor apertura En

loquetocaaSinaloadequesehagaunarevisión
desde el Convenio de Coordinación Fiscal y se
nos den atribuciones para recaudaryhacerun
llamado al gobierno federal a que cese el incre
mento en el gasto comente que ha estado año
conañoincrementándose Enlos últimosocho
años 1ÓO mil millones al año dijo

Sin embargo la coordinadora del PAN en
San Lázaro Josefina Vázquez Mota respaldó
el pronunciamiento del Presidente Calderón
en el sentí do de que ante unamayor demanda
depresupuesto deberáhaberunagran corres
ponsabiliiiadenlarecaudaciónyel temade los
ingresos ^reconociendo las nuevas circunstan
cias que enfrenta el país

Además acusó a los gobiernos priístas de
gastarlos recursosatravésdeunaexcesivadeu
da y generar devaluaciones altas inflaciones
crecimiento de la pobreza y grandes rezagos
para México

Ensuoportunidad elpresidentedelaMesa
Directiva Francisco Ramírez advirtió que los
legisladorestrabajaránenelpaqueteeconómi
co 2010 pero sin presión de nadie

Elpanistarefirióquelosdiputadosiniciaran
sus labores de análisis y discusión de paquete
en libertad sinpresionesy sinvermás alláque
las necesidades de los mexicanos

En tanto el coordinador del PRI Francis
co Rojas respondió que si esas acusaciones
contralosgobiemospriístasfueranciertas los
panistas debieronhaberaprendido yaqueel
derroche con los recursos petroleros ha sido
amplísimo

Nadamáshagancuentas 100 milmillones
por año durante ocho años y todos los recur

sos petroleros ojalá nos den cuenta en dónde
están los 700 mil millones de excedentes que
nos digan dóndeestán más losexcedentes que
hubo de otros impuestos que tampoco sabe

mos en dónde están Nadie acusa a nadie de

habérselos llevado asucasa Lo que queremos
veres dóndeestánlasobiwde infraestructura
quesehicieron dóndeestá uinersiónpública
en dónde está lainversion jae 8e debió habar
hecho en Pemex añadió	
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Además el PRI en Sao Lázaro advirtió al Pre
sidente que se le vaameterlamano al presu
puesto para reorientarlo a una política social
no asistendaKsta que privi egie la creación de
empleos

Alberto Cano Vélez explicó que el paquete
económiconoprivüegialac reacióndeempleos
ni el crecimiento económico	¦

 078.  2009.10.07



 078.  2009.10.07


